

U 15: Knappe Niederlage

Geschrieben von: Bernhard Doppler
Montag, den 05. März 2007 um 12:42 Uhr

Die Entscheidung der Mannschaft, im Meister- und nicht im mittleren Play-off spielen zu wollen, ließ kurzfristig die Hoffnung auf gesteigerten Trainingseinsatz aufkeimen. Leider sah die Realität anders aus: in den letzten beiden Monaten war die Mannschaft kein einziges Mal komplett im Training, bei manchen Spielern kann man die Teilnahme an unseren Übungsstunden, seit den Weihnachtsferien, locker an den Fingern einer Hand abzählen. So gesehen konnten wir ohne Erwartungsdruck in die erste Begegnung gehen.

Gestützt auf den sensationell haltenden Marc Muhm im Tor, sowie eine solide Verteidigungsarbeit, konnten wir die erste Halbzeit mit 9:5 !!!! für uns entscheiden. Nur 5 Tore im U15M Meister-play-off gegen einen körperlich stark überlegen Gegner zu erhalten ist sehr beachtlich, nur 9 Tore zu werfen eher weniger.

Die Vorgabe in der Pausenbesprechung lautete: technische Fehler minimieren, keine überhastete Aktionen starten, mehr Bewegung mit und ohne Ball, und vor allem weiter spielen!

Da keiner dieser Punkte effizient umgesetzt wurde, eine Anhäufung von individuellen technischen und taktischen Fehlern auftrat, gelang den Perchtoldsdorfern innerhalb von nur 5 Minuten der Ausgleich auf 9:9. Von der 11. bis zur 18. Minute neutralisierten die Mannschaften einander beim Spielstand von 12:12.

Mit Fortdauer der Begegnung mussten wir den logischen Folgen der eingangs erwähnten Einstellung immer mehr Tribut zollen. Beispielsweise erzielte der beste gegnerische Werfer 11 Tore, von denen 9 im zweiten Abschnitt fielen.

Zusätzlich brachten uns einige sehr fragwürdige Schiedsrichterentscheidungen auf die Verliererstraße.

Der Endstand von 14:16 entspricht jedoch letztlich dem momentanen Leistungsvermögen.

Union Korneuburg: Muhm; Bartl 8, Romann 1, Hirschegger 1, Situm 2, Kramer, Grohmann, Schneider, Vrtis, Jany 2, Leidenfrost, Bauer M., Dietrich, Schöbinger